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9.8 第 4 回講座 交通編「クルマで移動はもったいない！エコ交通の秘訣」伊藤雅氏(和歌山
高等専門学校)、藤江徹氏(あおぞら財団)

10.6 第 5 回講座 買い物編「エコラベルでお得に、スリムな買い物術」地球環境大学運営スタ
ッフ

8.11 課外講座 遊び編「エコロジカルな遊び体験」西宮市立甲山自然環境センター　
堀孝弘氏(環境市民)、江川真理子氏(CASAボランティア)

2008年 第16期地球環境大学「地球温暖化と農業漁業林業への影響」
5.31 第 1 回講座「地球温暖化と農業への影響」池上甲一氏(近畿大学)、三澤友子氏(CASA理事)

6.28 第 2 回講座「地球温暖化と漁業への影響」渡邊朝生氏(遠洋水産研究所)、山田直樹氏
(CASAボランティア)

7.19 第 3 回講座「地球温暖化と林業への影響」黒川泰亨氏(鳥取大学)
入江智恵子氏(CASAボランティア)

8.3 課外講座 「和泉葛城山ブナ林の見学、間伐体験」ブナ愛樹クラブ

CASA廃棄物問題研究会(1999年～ 2001年)
循環資源問題研究会(2006年～ )

1999.12.18 第 1 回 「廃棄物処理の動向と課題－廃棄物とライフスタイル－」　高月紘氏 ( 京都
大学環境保全センター教授 ) 

2000.2.19 第 2 回 「廃棄物をめぐる法制度」　池田直樹氏 ( 弁護士、日弁連環境委員会 )

3.25 第 3 回 「一般廃棄物をめぐる問題」　西ヶ谷信雄氏 ( 前全国都市清掃会議調査部長･
元東京都職員 )

6.17 第 4 回 「大阪における産業廃棄物をめぐる状況」　大槻芳伸氏 ( 大阪府環境農林水
産部環境整備室産業廃棄物指導課長 )

9.23 第 5 回 「循環型社会形成推進基本法について」
　山村恒年氏 (CASA代表理事･弁護士 ) 

11.11 第 6 回 「改正廃棄物処理法について」　山村恒年氏 ( 弁護士、CASA代表理事 ) 

2001.3.24 第７回 「建設廃棄物リサイクル法および容器リサイクル法について」
　山村恒年氏 ( 弁護士、CASA代表理事 ) 

2006.6.3 第 8 回 研究会テーマ「大阪府内の自治体における廃棄物の行方」

大阪府内の自治体へのアンケート結果報告　中村庄和氏 ( 全大阪消費者団
体連絡会 )

自治体の廃棄物処理フロー ( 大阪市 )　山本将氏 (CASA理事 )

自治体の廃棄物処理フロー ( 豊中市 )　岸浦明信氏 (CASA会員 ) 

8.26 第 9 回 研究会テーマ「有害廃棄物のリスク管理」

「有害廃棄物のリスク管理」　泉邦彦氏 ( 元京都工藝繊維大学教授、CASA
代表理事 ) 、山本将氏 (CASA理事 )
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自治体の廃棄物処理フロー ( 宝塚市 )　安田寿夫氏 (CASA会員 )

10.29 第 10 回 研究会テーマ「廃棄物の循環管理とアセスメント」

「廃棄物の循環管理とアセスメント」
　山村恒年氏 ( 弁護士、CASA代表理事 ) 

2007.1.27 第 11 回 研究会テーマ「最終処分場についての基礎」勉強会

4.21 第 12 回 研究会テーマ「最終処分場問題 - 事例から学ぶ」勉強会

CASA 気候変動問題研究会(1999年～ 2008年)
1999.1.10 第 22 回 COP4の概要と評価　川阪京子氏(CASAコーディネーター ) 

共通だが差異ある責任？～途上国参加をめぐる交渉の現状　橋本征二氏(京
都大学大学院) 

京都メカニズム(柔軟性措置)をめぐる交渉の現状と課題 　上園昌武氏(大阪
市立大学大学院) 

3.23 第 23 回 排出量取引に対するNGOの立場 　山本将氏(大阪大学大学院) 

排出量取引の設計上の論点　新澤秀則氏(神戸商科大学)

6.7 第 24 回 再生可能エネルギー普及へ向けた自治体･市民の取り組み 　古田剛氏(気候
ネットワーク・自然エネルギー普及研究会) 

欧州における再生可能エネルギー普及策 　細谷直毅
(環境市民・エコシティ研究会)

8.7 第 25 回 入門・京都議定書交渉の議論の整理 　山本将氏(大阪大学大学院・CASA
会員)

第10回補助機関(SBSTA/SBI)会合報告　川阪京子氏
(CASAコーディネーター )、平井康宏氏(京都大学大学院・CASA会員) 

11.21 第 26 回 交通部門における温暖化対策　兒山　真也氏(神戸商科大学助手) 

COP5・SB11報告　林　宰司氏(京都大学大学院) 

2000.8.20 第 27 回 COP3以降の条約・議定書交渉ー京都議定書の積み残したもの
 　早川光俊氏(CASA専務理事)

COP6に向けた条約・議定書交渉の論点　川阪京子氏(CASA条約交渉担当)

12.16 第 28 回 COP6での国際交渉の概要と結果　上園昌武氏(島根大学講師) 

COP6決裂の原因となった吸収源問題　橋本征二氏(CASA理事) 

2001.8.12 第 29 回 COP6再開会合で何が議論されたのか 　林周氏(大阪大学大学院) 

京都議定書交渉の到達点と今後の課題 　高村ゆかり氏(静岡大学助教授) 

2002.5.11 第 30 回 研究会テーマ「京都議定書のルール－COP7で何が決まったか－」 

マラケッシュ合意の内容とその評価 　上園昌武氏(島根大学助教授) 

京都メカニズムの運用ルールについて　大島堅一氏(立命館大学助教授)

残された課題と新「地球温暖化対策推進大綱」の問題点　早川光俊氏
(CASA専務理事) 

12.8 第 31 回 COP8で何が議論されたか 　大島堅一氏(立命館大学助教授) 

ブラジル提案について　上園昌武氏(島根大学助教授)


